



www.mg.co.id

## Ansu Fati Merapat ke Brighton

**BARCELONA (IM)** - Ansu Fati bakal meninggalkan Barcelona, dengan dipinjamkan ke Brighton & Hove Albion. Cukup ironis, pasalnya pemain Spanyol itu digadang-gadang menjadi penerus Lionel Messi.

Barcelona dan Brighton, seperti dilaporkan jurnalis spesialis transfer Fabrizio Romano, mencapai kesepakatan soal transfer Ansu Fati. Penyerang muda Spanyol itu akan dipinjamkan ke klub Premier League, dengan memilih Brighton kendati sempat didekati Tottenham Hotspur.

Durasi peminjamannya adalah satu musim, dengan Barcelona tidak menyertakan opsi pembelian permanen buat sang pemain. Transfer kabarnya akan segera dirampungkan dalam beberapa jam ke depan.

Rumor kepergian Ansu Fati sudah sempat mencuat beberapa pekan terakhir. Pemain berusia 20 tahun itu kabarnya memang ingin cabut, usai kesulitan merebut starter di skuad utama Blaugrana.

Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez, juga tak menahan kepergian Ansu Fati. Pemain

yang mewarisi nomor punggung Messi itu dipersilakan cabut dari Camp Nou.

Ansu Fati adalah jebolan La Masia yang diplot menjadi penerus Messi di Barcelona. Digadang-gadang sebagai wonderkid, Ansu Fati malah banyak ketiban apes sejak namanya melejit. Faktor cedera menjadi salah satu penyebabnya.

Selain itu, kehadiran Robert Lewandowski, Raphinha, Ferran Torres, dan kemunculan dua pemain muda baru, Lamine Yamal serta Abde Ezzalzouli membuatnya Fati terpinggirkan. Dikutip The Athletic, Ansu Fati yang awalnya dikabarkan akan merapat ke Tottenham Hotspur, malah menerima proposal peminjaman yang diajukan Brighton.



ANSU FATI  
Pemain Barcelona

## Pavard Resmi Milik Inter Milan

**MILAN (IM)** - Benjamin Pavard bergabung ke Inter Milan pada bursa transfer musim panas ini. Bek Prancis itu direkrut dari Bayern Munich dengan nilai transfer yang kabarnya mencapai 30 juta Euro dengan kontrak lima tahun.

Transfer ini mengakhiri empat tahun perjalanan Pavard bersama Bayern. Selama berseragam Die Roten, Pavard memenangi 11 trofi termasuk empat gelar Bundesliga dan satu Liga Champions.

Pavard sudah meraih banyak trofi dalam kariernya. Namun, itu tak mengurangi rasa lapar Pavard di Inter Milan. "Inter merupakan klub juara. Lihat saja trofi-trofi di belakang saya ini. Saya bermain sepakbola untuk menang, itulah kenapa saya memutuskan untuk gabung Inter," ujar Pavard dalam wawancara dengan situs resmi klub.

Scudetto atau gelar juara Liga Italia menjadi target Pavard di Inter. Bek berusia 27 tahun itu ingin membantu Nerazzurri meraih bintang keduanya. "Saya ingin meraih scudetto agar Inter mendapat bintang kedua. Saya hidup untuk meraih trofi dan ini penting untuk

fans dan klub. Saya akan melakukan segalanya untuk meraih gelar juara sebanyak mungkin. Kami punya pemain kelas dunia di dalam skuad, yang akan membantu kami meraihnya," tegas Pavard.

Inter Milan sebelumnya memang ngebet mendatangkan Pavard di bursa musim panas 2023. La Beniamino mau menjadikan Pavard sebagai bek pengganti Milan Skiniar yang cabut ke Paris Saint-Germain.

Pavard sendiri juga sudah tidak betah di Bayern. Dia ingin mencari tantangan baru dan menolakan perpanjangan kontrak. Pavard sudah bermain 163 kali di semua kompetisi bersama Bayern dan mencetak 12 gol. Pemain jebolan Lille itu kini merintis kariernya di Giuseppe Meazza bersama Inter Milan.



BENJAMIN PAVARD  
Pemain Baru Inter Milan



Enzo Fernandez (kanan) saat melewati hadangan pemain AFC Wimbledon.

## Chelsea Susah Payah Atasi Tim Divisi Empat

"Pertandingan ini sulit, tapi saya senang dengan permainan tim. Kami seharusnya mencetak banyak gol, tapi mereka cukup kuat," ujar Mauricio Pochettino.

**LONDON (IM)** - Chelsea meraih kemenangan dengan susah payah atas tim divisi empat, AFC Wimbledon, pada putaran kedua Piala Liga Inggris (Carabao Cup), di Stamford Bridge, Jumat (31/8) dinihari WIB. The Blues menang 2-1 setelah tertinggal lebih dulu.

Pada laga itu Chelsea menurunkan skuad pelapisnya. Petaka menimpa tim tuan rumah di menit ke-19. Wimbledon dihadiahkan penalti oleh wasit. Kiper Chelsea, Robert Sanchez, dianggap telat mengantisipasi bola di kotak penalti dan justru menjatuhkan Harry Pell.

James Tilley yang maju sebagai eksekutor penalti sukses menjalankan tugas dengan

sempurna. Bola sepakannya mengecoh Sanchez, sekaligus membawa Wimbledon unggul 1-0.

Chelsea langsung bangkit. Jelang turun minum giliran Chelsea yang mendapat hadiah 12 pas, usai Noni Madueke dilanggar di kotak terlarang. Madueke sendiri yang menjadi algojo dan sukses menjalankan tugas.

Di babak kedua, Chelsea memasukkan beberapa pemain inti. Enzo Fernandez dan Nicolas Jackson dimainkan Mauricio Pochettino. Masuknya kedua pemain menambah daya dobrak Chelsea. Pada menit ke-72, Enzo Fernandez menyambar bola muntah dari kesalahan kiper Wimbledon, Alex Bass. Bola

sepakannya dari luar kotak penalti meluncur masuk ke dalam gawang kosong.

Chelsea terus mengempur pertahanan Wimbledon di sisa waktu, tapi tidak ada gol tambahan tercipta. London Biru menutup duel dengan kemenangan, sekaligus memastikan langkah ke putaran berikutnya Piala Liga Inggris.

Manajer Mauricio Pochettino tak heran jika The Blues kesulitan. Padahal timnya mendominasi dengan 83,9 persen ball possession dan 23 percobaan, sembilan di antaranya on goal.

"Laga yang sulit memang. Seperti inilah keindahan Carabao Cup. Anda punya skuad dan pemain yang bagus di cadangan. Mereka lebih segar dan akhirnya dimainkan untuk mencapai misi kami," ujar Pochettino seperti dilansir Daily Mail.

Ada momen menarik saat Pochettino meninggalkan lapangan lebih cepat di akhir babak pertama. Muncul pertanyaan, apa sang manajer

geram melihat permainan anak asuhnya?

Sebab, Chelsea terlihat tumpul dalam persoalan finishing. Pochettino pun tersenyum ketika ditanya hal itu. "Kebenarannya adalah saya harus ke toilet. Saya tidak kecewa sama tim. Saya kebetul dan itu sekitar 15 detik sebelum peluit berbunyi," jelasnya.

Setelah itu Pochettino pun langsung mengubah skema di babak kedua agar timnya lebih mengigit. Setelah Jackson dan Enzo dimainkan, aliran bola di lini serang jadi semakin tajam.

"Inilah keindahan Carabao Cup, sulit melawan tim seperti itu. Mereka (AFC Wimbledon) bermain di Liga Dua dan memiliki hasrat untuk menang. Pertandingan ini sulit, tapi saya senang dengan permainan tim. Kami seharusnya mencetak banyak gol, tapi mereka cukup kuat," ujar manajer asal Argentina.

Enzo Fernandez mengaku senang dengan kemenangan ini dan menyebut tim lawan tampil sangat solid. "Ini laga

cukup sulit bagi kami, karena mereka tampil dengan semangat tinggi dan begitu solid. Tentu sangat senang bisa meraih hasil ini dan kami akan langsung fokus ke laga-laga berikutnya," kata Fernandez di situs klub.

Berdasarkan hasil drawing, Chelsea akan bertemu Brighton & Hove Albion di Babak Ketiga Carabao Cup 25 September. Laga sengit di babak ketiga mempertemukan Newcastle United melawan Manchester City.

Laga lainnya adalah Ipswich Town vs Wolverhampton Wanderers, Exeter City vs Luton Town, Aston Villa vs Everton, Manchester United vs Crystal Palace, Port Vale vs Sutton United, Bradford City vs Middlesbrough, Bournemouth vs Stoke City, Lincoln City vs Blackburn Rovers vs Cardiff City, Liverpool vs Leicester City dan Mansfield Town vs Peterborough United. **vit**

## Arsenal Lepas Balogun ke Monaco

**MONAKO (IM)** - Arsenal bergegas menjual beberapa pemainnya mendekati tenggat bursa transfer musim panas. Salah satunya Folarin Balogun yang dilepas ke AS Monaco.

Arsenal termasuk tim yang boros di bursa transfer musim panas ini karena sudah mengeluarkan lebih dari 200 juta Pound untuk menggaet empat pemain, yakni Declan Rice, Kai Havertz, Jurrien Timber dan David Raya.

Hanya saja neraca keuangan klub belum stabil karena penjualan masih stagnan. Baru Granit Xhaka (15 juta Euro) dan Matt Turner (8,15 juta Euro) yang dijual dengan harga tinggi, sehingga net spend masih minus 169 juta Euro.

Arsenal pun terus berupaya untuk menambah pemasukan sembari melihat peluang untuk menggaet pemain lagi. Kali ini giliran Folarin Balogun.

Untuk Balogun, Arsenal

berhasil mendapatkan uang cukup besar, yakni 45 juta Euro (Rp747 miliar) dari AS Monaco, Kamis (31/8) dinihari WIB. Balogun diikat kontrak berdurasi lima tahun hingga 2028.

Kedatangan Balogun juga jadi kabar baik untuk Monaco yang memang mencari striker baru setelah Breel Embolo absen panjang karena cedera ligamen lutut.

Balogun sebenarnya tidak asing dengan Ligue 1 karena dia menghabiskan musim lalu sebagai pemain pinjaman di Reims dengan total 21 gol dari 37 pertandingan. Dia sempat diincar Inter Milan tapi tidak menemui kata sepakat soal harga.

Pemain Timnas Amerika Serikat itu awalnya ingin dipertahankan oleh manajer Mikel Arteta, tapi dia mencari klub yang bisa menjamin start-er. Di Arsenal, Balogun kalah bersaing dengan Gabriel Jesus dan Eddie Nketiah. **vit**



FOLARIN BALOGUN  
Pemain Baru AS Monaco

## Fiorentina Tolak MU Terkait Amrabat

**MANCHESTER (IM)** - Keinginan Manchester United (MU) untuk mendapatkan Sofyan Amrabat bakalan sulit. Sebab, Fiorentina enggan melepas Amrabat dengan status pinjaman.

Amrabat memang jadi salah satu incaran utama MU guna memperkokoh lini tengah. MU butuh gelandang bertahap untuk bisa dirotasi dengan Casemiro yang sudah berusia 31 tahun.

Kemampuan Amrabat memang tidak perlu diragukan lagi dan dia juga pernah bekerja bareng Erik ten Hag saat di FC Utrecht.

Sedari awal bursa transfer musim panas, Amrabat ke MU masih sebatas isu dan belum terealisasi juga, hingga akhirnya muncul perkembangan terbaru, Rabu (30/8).

Dua hari jelang bursa transfer musim panas ditutup, MU mengajukan penawaran resmi kepada Fiorentina, tapi bukan untuk membeli melainkan meminjam Amrabat lebih dulu.

Pasalnya, MU tidak bisa membeli pemain lagi sebelum menjual karena terbentur aturan Financial Fair Play. Kegagalan transfer Harry Maguire ke West Ham United jadi alasan MU sulit bergerak belakangan ini.

MU mengajukan biaya pinjaman 2 juta Euro yang dicicil selama dua jendela transfer musim ini. Tawaran itu ditolak Fiorentina yang menginginkan Amrabat dipinjam dengan klausul transfer permanen wajib senilai 30 juta Euro. **vit**



SOFYAN AMRABAT  
Pemain Fiorentina

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com